



# 学校通信 12月号



2024.12

碓部町立広田小学校

## 2学期を無事に終えることができました

校長

25日の終業式にて2学期を無事に終えることができました。今学期も思い出深い学期となりました。特に、広田地域、保育所との合同運動会は、子供も大人も笑顔あふれる素晴らしい運動会となりました。園児さんからお年寄りまでと一緒に汗を流し、力を合わせて競技に取り組む姿は、私たち教職員にとっても感動的なものでした。また、町合併20周年記念コンサートでの太鼓演奏も、子供たちの練習の成果が十分に発揮され、素晴らしい演奏を披露することができました。子供たちの成長を感じるとともに、地域の方々からの演奏指導や温かい拍手と励ましの言葉をいただき、大変ありがたく思っております。

これらの活動を通して、子供たちは、仲間との協力の大切さ、そして自分たちの力を信じ、最後までやり遂げることの大切さを学びました。これらの経験は、子供たちのこれからの成長に大きくつながっていくものと確信しております。

さて、来る新年は、より一層子供たちが元気に過ごせるよう、教職員一同力を合わせてまいります。今後とも、本校教育へのご理解とご協力をお願い申し上げます。最後になりますが、本年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。来る新年も、皆様にとって素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

### クロッケー交流会

総津地区老人会や高市地区老人会の方々とクロッケー交流会を行いました。これまでも練習してきた子供たちは、しっかりとルールも覚えて上手にボールをコントロールしていました。ミカンをいただいたり、焼き芋を一緒に食べたりして、楽しい一時を過ごしました。



本校ではアルミ缶回収を行っています。回収で得た収益は、子供たちの教育活動の充実のために使わせていただきます。御家庭で出たアルミ缶がありましたら、中を洗って学校までお届けくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。



### 伊予地区教科等研究会～図画工作科～

11月20日（水）に他校から多くの先生方にお越しいただき、子供たちの共同製作の様子を見ていただきました。授業後の研究協議では、子供たちのはつらつと授業に取り組む態度が素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。

### 不審者対応訓練及び防犯教室

危険物を持った者が校舎に侵入したことを想定し、訓練をしました。子供たちの安全が確認された後、多目的ホールに集合し、スクールガードリーダー様や駐在所長様から不審者に遭遇した時の行動の仕方やすますまの扱い方を具体的に教えていただきました。自分の命は自分で守る意識を高める機会となりました。



### プランター配り

子供たちがプランターで育てた花を、日頃からお世話になっている地域の方や施設に配りました。お礼とともに花をお渡しすると、優しい笑顔で受け取っていただきました。

### < 1月行事予定 >

- 1日（日）～7日（火）冬季休業日
- 8日（水）第3学期始業式・登校指導・大掃除・給食なし
- 10日（金）書き初め大会、ハートなんでも相談
- 13日（月）成人の日
- 14日（火）委員会活動
- 20日（月）登校指導
- 24日（金）ハートなんでも相談
- 31日（金）学習発表会準備（午後）

### 学習発表会のお知らせ

令和7年2月2日（日）に学習発表会を下記のとおり開催いたします。

9：15～10：05 各学年の発表

10：25～11：20 全校オペレッタ「オズの魔法使い」

子供たちの活躍する姿を地域の皆様にもご覧いただけたらと思います。ぜひ、広田小学校にお越しください。お待ちしております。

☆ カラーでご覧になりたい場合は、本校ホームページ「学校だより」をご覧ください。